

Beschlussempfehlung:

~~Der Stadtrat beschließt für die Trainingsschwimmhalle in der Robert-Koch-Straße Nr. 31a den Namen „Paul-Biedermann-Schwimmhalle“.~~

Der Beschlussvorschlag wird wie folgt geändert:

Der Stadtrat beschließt, eine Ehrung des Schwimmers Paul Biedermann zu prüfen. Folgende Varianten werden dem Stadtrat als Prüfergebnisse zur Sitzung des Sportausschusses im Februar 2019 vorgelegt:

- 1. Eine Ehrung in Form einer Informationstafel oder Plakette, die in geeigneter Weise an die Robert-Koch-Schwimmhalle angebracht wird.**
- 2. Die Konzeptionierung eines „Paul-Biedermann-Stipendiums“ für junge Schwimmsportler*innen.**